
 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA NÚMERO QUATRO DE DOIS MIL E VINTE UM
DO CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada
no dia cinco de maio, de dois mil e vinte um, às dez horas, por meio
remoto. Estiveram presentes: Prof. Laudimar Alves de Oliveira, Diretor e Presidente
da mesa; Prof.ª. Maria Cristina Soares Rodrigues, Vice-Diretora; DSC – Prof. Natan
Monsores de Sá; DSC – Prof.ª. Daphne Rattner; ENF – Prof.ª. Solange Baraldi; ODT –
Prof. Tiago Araújo Coelho de Souza; NUT – Viviane Belini Rodrigues; NUT – Prof.ª.
Kênia Mara Baiocchi de Carvalho; FAR – Prof.ª. Angélica Amorim Amato; FAR – Prof.ª.
Marília Barros; CCG/FS – Prof.ª. Ana Valéria Machado Mendonça; PPGCS – Prof.ª.
Pérola de Oliveira; PPGNH – Prof.ª. Teresa Helena Macedo da Costa; PPGENF – Prof.ª.
Aline Oliveira Silveira; PPGCF – Prof. Guilherme Martins Gelfuso; PPGSC – Prof.ª.
Ximena Pamela Diaz Bermudez; PPGODT – Prof. Leandro Augusto Hilgert; Rep.
CEF/FS – Prof.ª. Elaine Barros Ferreira; SERV. TÉC/SPG – Kirla de Lima Nakayama;
SERV. TÉC/NUT – Rodrigo Martins da Silva; SERV. TÉC/FAR – Leonardo Sisinno de
Abreu. Justificaram ausência: ENF – Prof.ª. Leides Barroso de Azevedo Moura; ODT –
Prof.ª. Eliete Neves da Silva Guerra; NUT – Prof.ª. Eliana dos Santos Leandro;
Presidente do Col. de Extensão da FS – Prof.ª. Sílvia Ribeiro de Souza; O professor
Laudimar deu início à reunião às 10h08 colocando em votação a inclusão de 3 itens
extra pautas, quais sejam: 2 referendamentos e uma apreciação. Os itens foram
aprovados por unanimidade. 1 – Apresentação: Prof. Laudimar leu um documento
sobre uma denúncia recebida pela Deputada Distrital Arlete Sampaio, cujo conteúdo
refere-se a problemas graves na Faculdade de Ciências de Saúde. A Deputada
solicita esclarecimentos sobre alagamentos nas instalações da FS, perda de
equipamentos e documentos nas salas dos professores dos Departamentos de
Enfermagem e Nutrição. Na denúncia, há menção a uma emenda de bancada com
valor de R$ 32 milhões conseguida pelo denunciante e destinada a revitalização de
todo o prédio, mas que, de acordo com o ofício, teve outra prioridade. Após pedido
da Reitora, Professora Márcia Abrahão Moura, o Decanato de Planejamento,
Orçamento e Avaliação Institucional (DPO) fez uma consulta e constatou que a
Universidade de Brasília não recebeu nenhuma emenda de bancada no valor e/ou
com a finalidade citados na denúncia. A Reitora pediu que os membros do Conselho
tivessem ciência do assunto. Prof. Laudimar disse que a manifestação da Reitoria e
da Deputada ficarão em anexo junto com esta ata. 2- Referendamentos: Todos
foram aprovados por unanimidade. 2.1. O deferimento da solicitação de
afastamento para pós-doutorado do docente Rafael Santos Santana, do
Departamento de Farmácia (FAR). (Processo SEI 23106.032404/2021-12); 2.2. O
deferimento do pedido de licença para capacitação da docente Cristine Miron Stefani
, do Departamento de Odontologia (ODT). (Processo SEI 23106.005469/2020-12);
2.3. O deferimento do relatório de atividades referentes à licença para
capacitação da professora Yanna Karla de Medeiros Nóbrega, do FAR. (Processo SEI
23106.090453/2020-99); 2.4. O deferimento da solicitação de redistribuição da
docente Rita de Cássia Melão de Morais para o Departamento de Enfermagem
(ENF/FS) desta Universidade. (Processo SEI 23106.061963/2019-15); 2.5. O
deferimento do pedido para participação em colaboração esporádica protocolado
pelo docente Leandro Augusto Hilgert, do ODT. (Processo SEI 23106.047187/2021-
65); 2.6. O deferimento do relatório das atividades referentes ao afastamento para
realização de pós-doutorado da professora Verônica Cortez Ginani, do Departamento
de Nutrição (NUT). (Processo SEI 23106.010256/2019-61); 3-
Apreciações/Homologações 3.1. A ata da reunião ordinária nº 03/2021, realizada
em 07 de abril de 2021, foi aprovada por unanimidade, mas com uma correção. No
item 2.4, onde lê-se “Complementou dizendo que Prof. Volnei foi protagonista de

Ata de Reunião Ordinária 04 (6642273)         SEI 23106.014252/2021-76 / pg. 1



muito avanços e posicionamentos de resistência dentro da UnB”, leia-se
“Complementou dizendo que Prof. Volnei foi protagonista de muitos avanços e
posicionamentos de resistência dentro da UnB”. (Processo SEI 23106.014252/2021-
76); 3.2. Prof. Laudimar leu os despachos enviados por este Conselho e a resposta
dos Decanatos de Gestão de Pessoas e de Pós-Graduação sobre a solicitação da
aluna Denise Mello para acessar as instalações do Laboratório de Toxicologia,
coordenado pela docente Eloísa Dutra Caldas, do Programa de Pós-Graduação em
Ciências da Saúde, das 4h às 7h30. Prof.ª. Kênia questionou se há algum fato novo
sobre o assunto e perguntou se a manifestação para o acesso em horário
diferenciado partiu da docente Eloísa ou da discente. Prof.ª. Angélia respondeu e
disse que foi uma decisão conjunta das duas. O servidor Leonardo sugeriu que seja
feito um convite para a Prof.ª. Eloísa participar da próxima reunião extraordinária
deste Conselho, que acontecerá no próximo dia 19 de maio, e dar os
esclarecimentos sobre a necessidade de continuidade do pedido, o funcionamento
do laboratório e a saúde da aluna. A sugestão foi aprovada com 11 votos favoráveis.
(Processo SEI 23106.030008/2021-51); 3.3. Prof. Laudimar pediu que os membros
consultem os colegas e, na próxima reunião, indiquem nomes para escolha dos
representantes, titular e suplente, da Câmara de Carreira Docente (CCD). (Processo
SEI 23106.044089/2021-76); 3.4. Foi aprovado por unanimidade o parecer da Prof.ª.
Daphne sobre o projeto de pesquisa “Modulação do receptor B2 de cininas pelos
hormônios sexuais femininos em um modelo de epilepsia”, coordenado pelo Prof.
Enrique Arganaraz, do FAR. (Processo SEI 23106.042188/2021-13); 3.5. Foi
aprovado por unanimidade o parecer da Prof.ª Kênia sobre o projeto de pesquisa
“Caracterização funcional de células-tronco mesenquimais expandidas no
laboratório de Células Tronco e Hematologia”, coordenado pelo Prof. Felipe
Saldanha, do FAR. (Processo SEI 23106.041823/2021-45); 3.6. Foi aprovado por
unanimidade o parecer da Prof.ª. Marília sobre o projeto de pesquisa "Doenças
Raras: Direitos Humanos, Saúde e Cidadania - Melhorando o acesso de pessoas com
doenças raras aos cuidados sociais e em saúde”, coordenado pelo Prof. Natan
Monsores de Sá, do Departamento de Saúde Coletiva (DSC). No entanto, a relatora
sugeriu alterações, tais como: atualizações de todos os currículos lattes,
alinhamento entre a equipe participante indicada no projeto e na tabela da equipe
envolvida no projeto, indicação da área de concentração/linha de pesquisa em que o
projeto se enquadra no Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde e maior
detalhamento dos equipamentos e materiais que serão adquiridos com os recursos
oriundos do TED com o Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos
(MMFDH). Prof. Laudimar lembrou que os Conselheiros são corresponsáveis por
todos os projetos que tenham recursos financeiros, em especial os de TED´s.
Complementou dizendo que existe uma responsabilização do bom uso do recurso
público quando é feito este tipo de análise. Prof.ª. Pérola parabenizou Prof. Natan
pelo projeto. (Processo SEI 23106.131648/2019-62). 4 – Informes: 4.1. Prof.
Laudimar disse que o CEPE encaminhou minuta da Resolução do Conselho de
Ensino, Pesquisa e Extensão, a qual institui normas sobre alteração do regime de
trabalho dos docentes da UnB. O documento foi encaminhado aos Departamentos e
as manifestações quanto ao teor da minuta devem ser enviadas ao CEPE até o dia
16 de maio; 4.2. Prof. Laudimar informou que foi constituída a Comissão de
levantamento da necessidade de contratação de servidor da área de veterinária
para atuar no Biotério da FS. Os membros titulares são as professoras: Sandra
Fernandes Arruda (NUT), que exercerá a presidência, Ana Carolina Acevedo Poppe
(ODT), Eloísa Dutra Caldas (FAR) e Keila Cristianne Trindade da Cruz (ENF). E como
suplente, os professores: Gustavo Adolfo Arganaraz (FAR) e Rita de Cássia Melão de
Moraes (ENF); 4.3. Prosseguindo, Prof. Laudimar comunicou que convocará os
membros para a 4ª reunião extraordinária deste Conselho que acontecerá no
próximo dia 19 de maio, às 10h. Na pauta constam os itens: plano de contingência
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da FS e a deliberação sobre o acesso da aluna de Doutorado, Denise Mello, para
acessar o Laboratório de Toxicologia, no período das 04h às 7h30; 4.4. Prof.
Laudimar informou sobre a capacitação da base de dados BMJ Best Practice, o qual é
um sistema de suporte à decisão clínica, com documentos sobre doenças,
estruturados de acordo com uma consulta clínica do paciente. O BMJ Best Practice
apoia na tomada de decisão e ensino de enfermeiros, médicos, farmacêuticos e
outros profissionais de saúde. O convite foi enviado por e-mail e o curso aconteceu
no dia desta reunião, às 15h, pela plataforma Zoom; 4.5. Finalizando as falas, Prof.
Laudimar falou que a Reitora da UnB, Professora Márcia Abrahão Moura, comunicou,
por meio da Circular 011/2021, que o Ministério da Educação publicou a Portaria nº
267, de 30 de abril de 2021, a qual autoriza a implementação do Programa de
Gestão (teletrabalho). Na UnB, o Programa de Gestão será desenvolvido conforme
regulamentado pela Resolução do Conselho de Administração, cujo extrato está
autorizado a ser publicado no Diário Oficial da União. O DGP executará a gestão
estratégica do Programa de Gestão e orientará a comunidade quanto aos
procedimentos a serem adotados. O programa em questão não corresponde ao
trabalho remoto atualmente realizado na UnB em decorrência da pandemia de
Covid-19. 4.6. Prof.ª. Elaine lembrou que o envio das propostas de atividades para a
Semana Universitária 2021 encerra-se no dia 14 de maio. O envio deve ser feito via
SEI para o Colegiado de Extensão. Nada mais havendo a tratar, às 11h53, o
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração, lavrei a presente Ata, que assino juntamente com o
Presidente da mesa, Laudimar Alves de Oliveira.  

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
07/05/2021, às 15:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
07/05/2021, às 17:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 6642273 e o código CRC E9645037.

Referência: Processo nº 23106.014252/2021-76 SEI nº 6642273
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